

1. März 2022, 15:15 Uhr • 99× gelesen

SCHULREKORD MIT 32,52 SEKUNDEN

Zauberwürfel-Wettbewerb an der Oberschule Jesteburg



Autor: [Anke Settekorn](#)
aus Jesteburg



Die drei Gewinner des Zauberwürfel Contest 2022: 1. Platz: Jules (Mitte), 2. Platz: Hannes (Rechts) und 3. Platz: Ben (Links) • Foto: Oberschule Jesteburg • hochgeladen von [Anke Settekorn](#)

as. Jesteburg. Wer löst am schnellsten den Zauberwürfel? Bereits zum dritten Mal sind die Schüler der Oberschule Jesteburg gegeneinander angetreten, um den Zauberwürfel um die Wette zu lösen.

Die Spitzenzeiten liegen bei 30 bis 40 Sekunden. Aus den drei besten Zeiten eines Teilnehmers wurde die jeweilige Durchschnittszeit ermittelt, die dann zum Ranking der Teilnehmer führte. 14 Schülerinnen und Schüler der Oberschule mit gymnasialem Angebot stellten sich der Konkurrenz, die durch zwei Schüler anderer Schulen aufgestockt wurde. Mit sagenhaften 32,52 Sekunden

hat Oberschüler Ben bei den Einzelwertungen einen neuen Schulrekord aufgestellt.

Der Zauberwürfel wurde 1974 von Ernő Rubik erfunden und ist auch als „Rubiks Cube“ bekannt. Auch rund 50 Jahre nach seiner Erfindung begeistert der Zauberwürfel Jung und Alt.



Gefällt **0** mal



Autor:

Anke Settekorn aus Jesteburg

[Folgen](#)



3 folgen diesem Profil

KOMMENTARE

Empfohlen von outbrain

Anzeige 1/5

Wenn du Zeit am Computer totschiagen musst, ist dieses
Vintage Spiel ein Muss. Kein Install.



Forge Of Empires

Anzeige